

Segen

Es segne und behüte uns
der allmächtige und barmherzige Gott,
+ Vater, Sohn und Heiliger Geist. Amen.

Sie erreichen uns telefonisch:

Pfarrerin Bettina Roth: 04731 - 21520

Mail: roth.bettina.pfr.n@gmx.de

Das Kirchenbüro hat Urlaub bis Mitte Mai!

Madeleine Michaildis: Donnerstags 10-12:00 Uhr

Mail: kirchenbuero.dedesdorf@kirche-oldenburg.de

Veranstaltungen: siehe Kirchen Kurier

Gottesdienst 04.06. 18:00 Uhr

**Vorschau 02. Juli Kirche auf dem Rad ab 10:00 Uhr
mit Reisesegen, ab 13:00 Uhr Live-Musik von der
Orgel mit natalia Gvodzkova, Snacks und Getränke
stehen auch bereit, um 18:00 Uhr Gottesdienst**

Konfirmandenunterricht Laurentiushaus:

11.05. Donnerstag 16:15-18:15 Uhr

Seniorenkreis: 07.06. ab 14:30 Uhr

Bitte nehmen Sie weiterhin auch das Angebot der
Andachten zum Mitnehmen auf der Homepage. Danke.

Andacht für Zuhause

Kantate (07.05. -13.05.2023)

**Singet dem Herrn ein neues Lied,
denn er tut Wunder.**

Psalm 98,1

Vorbereiten

Ich zünde eine Kerze an.
Ich lege beiseite, was mich gerade beschäftigt,
und achte auf das Licht.

Mein Kopf und mein Herz sind voll.
Einatmen - ... ausatmen - ... Alles loslassen.
Ich bin hier. Gott ist bei mir. Amen.

Den Wochenpsalm beten

Psalm 98

- (1) Singet dem Herrn ein neues Lied,
denn er tut Wunder.
Er schafft Heil mit seiner Rechten
und mit seinem heiligen Arm.
- (2) Der Herr lässt sein Heil verkündigen;
vor den Völkern macht er seine Gerechtigkeit offenbar.
- (3) Er gedenkt an seine Gnade und Treue für das Haus
Israel, aller Welt Enden sehen das Heil unseres Gottes.
- (4) Jauchzt dem Herrn, alle Welt,
singet, rühmet und lobet!
- (5) Lobet den Herrn mit Harfen,
mit Harfen und mit Saitenspiel!
- (6) Mit Trompeten und Posaunen
jauchzet vor dem Herrn, dem König.
- (7) Das Meer brause und was darinnen ist,
der Erdkreis und die darauf wohnen.

(8) Die Ströme sollen in die Hände klatschen,
(9) und alle Berge seien fröhlich vor dem Herrn;
denn er kommt, das Erdreich zu richten.
Er wird den Erdkreis richten mit Gerechtigkeit
und die Völker, wie es recht ist.

Anfangen

In deinen Händen, Herr, steht unsere Zeit.
Denke an mich in deiner Gnade.
Erhöre mich und hilf mir. Amen.

Auf Gottes Worte hören (Wochenspruch)

„Singt dem Herrn ein neues Lied, denn er tut Wunder.“
Singen ist seit Corona, so habe ich das Gefühl, nicht mehr so ganz „in“. Die einen haben unendlich darunter gelitten, dass wir in den Gottesdiensten nicht singen durften und konnten, in Andachten und Gottesdiensten draußen wurde dagegen gerne gesungen. Anderen kam es ganz zupass, da sie sowieso nicht gerne singen und nun lieber der Musik lauschen durften und konnten. Nun ist alles wieder möglich und so normal, wie es normal sein kann. Und doch ist es manches Mal in unseren Gottesdiensten eher still und leiser als zuvor. Ich selber mag beides gerne, zum einen singe ich gerne, aber ich höre auch gerne auf die Musik und fühle mich von ihr im Gottesdienst getragen. Es kommt also auf die Ausgewogenheit an, gemeinsam wieder zu singen und es zu genießen, wenn sich unsere Stimmen erheben und auch den anderen Tönen zuzuhören und sich tragen zu lassen im Gottesdienst.

„Singt dem Herrn ein neues Lied, denn er tut Wunder.“
Wann singen Sie denn? Zuhause? Unter der Dusche oder während des Putzens? Beim Autofahren mitsingen, wenn ein tolles Lied kommt und es gefühlt egal ist, ob ich die Töne erwische oder nicht?

„Singt dem Herrn ein neues Lied, denn er tut Wunder.“
Die Worte sind eine Aufforderung an uns, zu singen, ein

neues Lied zu singen oder ein altes Lied neu zu entdecken, wie auch immer. Gott zu loben mit unserer Stimme und das nicht nur sprechend, vielleicht auch zaghaft und leise, aber mutig unsere Stimme erklingen zu lassen.

Denn Gott tut Wunder!

Singen befreit, lässt tief Luft holen in unsere Lungen, Singen schenkt uns Kraft, Mut, macht uns aufrecht, damit die Stimme laut werden kann, gehört werden.

Und ja, manchmal ist sie ein bisschen „eingerostet“, weil wir sie solange nicht genutzt haben. Aber nun darf sie wieder erschallen, zum Lob Gottes, der für uns da ist, uns begleitet, uns Mut macht im Leben, uns andere Menschen schickt, mit denen wir auf dem Weg sind, das Leben zu gestalten.

„Singt dem Herrn ein neues Lied, denn er tut Wunder.“
Wer weiß, vielleicht geht Ihnen ja gerade ein Lied durch den Kopf, vielleicht auch ein Kirchenlied wie „Lobe den Herren“ oder „Du meine Seele singe“ oder „Ins Wasser fällt ein Stein“. Alle diese Lieder loben Gott, preisen seine Stärke und singen vom Dank an Gott, der an unserer Seite ist und uns hilft. „Singt dem Herrn ein neues Lied, denn er tut Wunder.“ Singt, wo auch immer, ob alleine oder mit anderen, ganz so, wie es Freude macht und Kraft gibt zum Lob und zur Ehre Gottes. Amen.

Beten

Ich will dir danken, Gott ...
Ich denke besonders an ...
Das beschäftigt mich ...

Vater unser im Himmel, geheiligt werde Dein Name.
Dein Reich komme. Dein Wille geschehe, wie im Himmel, so auf Erden. Unser tägliches Brot gib uns heute.
Und vergib uns unsere Schuld, wie auch wir vergeben unsern Schuldigern. Und führe uns nicht in Versuchung, sondern erlöse uns von dem Bösen. Denn dein ist das Reich und die Kraft und die Herrlichkeit in Ewigkeit. Amen.